

## Villa en venta en Mijas, Costa del Sol

**3** Dormitorios | **3** Baños | **143 m<sup>2</sup>** Interior | **500 m<sup>2</sup>** Parcela | **Piscina Si** |



### Descripción de la propiedad

Descubra esta encantadora villa de estilo mediterráneo, perfectamente ubicada en una urbanización muy demandada y tan solo varios minutos del pintoresco pueblo de Mijas Pueblo y la costa.

Combinando estilo tradicional con comodidad moderna, esta casa es ideal como residencia permanente, refugio vacacional o escapada vacacional.

En el interior, la villa ofrece 3 dormitorios y 2 baños (incluyendo uno en suite), además de un aseo para invitados. La espaciosa cocina de concepto abierto, comedor y sala de estar es el corazón del hogar, con una chimenea y acceso directo a una terraza privada orientada al sur con vistas a la piscina y los jardines.

En la planta superior, dos dormitorios disfrutan de vistas elevadas, uno con un balcón Julieta y el otro con una terraza que ofrece impresionantes vistas al mar y al campo. Todos los dormitorios incluyen armarios empotrados, mientras que el aire acondicionado en toda la casa asegura comodidad durante todo el año.

En el exterior encontrará una piscina privada rodeada de un jardín de bajo mantenimiento con césped, perfecto para relajarse o disfrutar. La propiedad también cuenta con estacionamiento fuera de la calle y espacio para un garaje cerrado.

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.

Urb. Marbella Real, Local 2 (29602) Marbella - Spain Tel. +34 952 765 428 - Email. info@marbellaliving.com

La villa se ofrece completamente amueblada y en excelente estado, con una decoración neutra lista para mudarse de inmediato.

## MARBELLA LIVING

Aspectos destacados de la ubicación:  
Estate Agents

€ 750,000

- A solo 10 minutos de Mijas Pueblo, Fuengirola, Torremolinos y la costa de la Costa del Sol Ref: 11355
- Cerca de escuelas y campos de golf
- A solo 17 minutos del Aeropuerto de Málaga

Esta propiedad combina conveniencia, estilo y vistas espectaculares, lo que la convierte en una perfecta casa de vacaciones o una oportunidad de inversión.

Comprar una casa en la Costa del Sol es más que una inversión financiera, es una inversión en estilo de vida. Con más de 300 días de sol al año, playas impresionantes, campos de golf de clase mundial y vibrantes ciudades costeras, este tramo del sur de España ofrece un equilibrio perfecto entre relajación y disfrute. Imagine mañanas con vistas al mar, tardes explorando encantadores pueblos encalados y noches cenando al aire libre bajo cielos estrellados.

La región no solo es un paraíso para el ocio, sino que también ofrece una excelente infraestructura de servicios como escuelas internacionales, atención médica de primer nivel y el Aeropuerto de Málaga a solo minutos, conectándolo sin esfuerzo con Europa y el resto del mundo. Ya sea que busque un nuevo hogar, una escapada vacacional, un retiro de jubilación o una inversión de alquiler lucrativa, la Costa del Sol ofrece un atractivo durante todo el año, una fuerte demanda y una calidad de vida inigualable.

## Villa en venta en Mijas, Costa del Sol

